Tribuna Obrera Internacionalista

Vocero de la LSTI de Perú

Publicación de la Liga Socialista de los Trabajadores Interacionalistas de Perú

Integrante del Colectivo por la Refundación de la Cuarta Internacional (FLTI)

30/04/2024 / Precio: S/ 1

www.flti-ci.org

Tribuna Obrera Internacionalista Perú



Este Día Internacional de los Trabajadores, los compañeros de la "Organización Nacional de Familiares de los Asesinados y Víctimas de las masacres" convocan una jornada de lucha en la capital por justicia y dignidad contra la dictadura de Boluarte

Este 1° de Mayo: ¡todos a Lima junto a los familiares y víctimas para retomar la lucha por "Fuera Dina asesina" y expulsar a los yanquis!







Movilización a un año de la masacre de Juliaca

Este 1° de Mayo: ¡de pie junto a las masas palestinas contra el Holocausto del sionismo!

¡Hagamos nuestro el llamamiento de los sindicatos palestinos de Gaza a la Huelga General Internacional para frenar el genocidio!

Nuestros mejores aliados se ponen de pie al interior de la bestia imperialista yanqui:

Vivan los estudiantes universitarios de EEUU

sublevados contra el carnicero Biden en apoyo a las masas de Gaza



Protesta en la Universidad de Columbia en EEUU

De Lima a Gaza, de Perú a toda la Palestina ocupada y las calles de EEUU, juna misma clase, una misma lucha, contra un mismo enemigo!

La convocatoria de los familiares y víctimas del golpe sangriento de los yanquis, Boluarte y los generales de las FFAA fujimoristas es un enorme paso adelante. Los compañeros llaman a volver a Lima desde todas las regiones del Perú para pelear contra el gobierno de Boluarte. ¡Ese es el camino para poder retomar el combate contra la dictadura para frenar el feroz ataque de los capitalistas y el saqueo imperialista para conquistar nuestras demandas!

Este grito que hoy mantiene en alto la "Organización Nacional de Familiares de los Asesinados y Víctimas de las masacres" es el que ha silenciado la burocracia sindical stalinista de la CGTP, en manos del PC y Patria Roja. Ellos entregaron la insurgencia revolucionaria de masas para sostener al gobierno de Dina, junto a la burguesía cobarde de Castillo que se rindió y se sometió a la justicia fujimorista y a partidos como Nuevo Perú de Verónika Mendoza, cómplice del golpe.

Esto lo hicieron, lamentablemente, con el apoyo de las corrientes ex trotskistas que se dedicaron a sostener a la burocracia stalinista que se sentaba a negociar con Dina mientras las masas obreras y campesinas enfrentaban el golpe.

Hoy Patria Roja se encuentra festejando que han conseguido la inscripción electoral de su partido para presentarse en las elecciones de 2026... Una verdadera confesión de partes de que siempre su política fue que se quede Boluarte y convoque a nuevas elecciones para preservar al maldito régimen fujimorista sirviente de EEUU.

Todos ellos este 1° de Mayo estarán bien lejos de la lucha por justicia y dignidad que plantean los valientes familiares y víctimas. Es más, convocan a una movilización paralela en la capital, buscando impedir que los sindicatos y trabajadores de Lima tomen en sus manos la convocatoria de sus hermanos de Juliaca, Ayacucho, Cusco, Arequipa, Apurímac y el resto del país para garantizar una potente jornada de lucha y movilización.

Mientras estas direcciones siguen jugando todo su rol contra el combate de masas, la clase obrera, la juventud rebelde y los explotados son los que deben seguir soportando sobre sus hombros la feroz ofensiva yanqui sobre todo América Latina, con salarios de hambre, pérdida de conquistas, flexibilización laboral, etc. La vida demuestra que si estamos mal, peor que antes, es porque impidieron que triunfe la insurgencia revolucionaria de masas derrotando el golpe y sobre los escombros del régimen, los obreros y campesinos pobres tomemos el poder.

¡Con estas direcciones no se puede pelear!



La asesina Dina junto al carnicero Biden

¡Fuera la burocracia sindical de la CGTP y todas las direcciones colaboracionistas que nos quieren someter a nuestros verdugos! ¡La liberación de los trabajadores será obra de los trabajadores mismos!

¡Hay que unificar las filas obreras y volver a soldar la alianza obrera y campesina!

¡Hay retomar la insurgencia revolucionaria del Perú obrero y campesino para expulsar al imperialismo y echar abajo al gobierno de Dina, el Congreso y todo el régimen fujimorista!

Para ello: ¡hay que recuperar la CGTP con el método de las asambleas de base y la democracia directa para ponerla al servicio de la lucha de la clase obrera y de todos los oprimidos de Perú!

¡Por comités de fábrica, empresa, mina, de los obreros de la construcción civil, trabajadores agrícolas, de los bancos, pesqueros, de la salud, docentes, etc. para desacatar a la burocracia sindical y poder pelear por aumento de salario, mejores condiciones de trabajo y terminar con la desocupación y la esclavitud laboral!

Hay que volver a poner de pie los organismos de autodeterminación de las masas obreras y campesinas de todas las regiones del Perú:

¡Por un Congreso Obrero y Campesino, con delegados de base votados en asamblea de todos los sindicatos, trabajadores, regiones, campesinos, estudiantes, de la juventud rebelde, junto a los soldados rasos que pongan en pie sus comités desacatando a la oficialidad asesina de las FFAA, para que nunca más asesinen a un obrero, campesino ni joven rebelde!

Los compañeros de la "Organización Nacional de Familiares de los Asesinados y Vícti-

mas de las masacres" tienen toda la autoridad para convocarlo. Solo así, contra los jueces y fiscales de la dictadura que garantizan la impunidad de los asesinos de nuestros mártires, se podrá alcanzar la verdadera justicia, con la clase obrera y el pueblo pobre desde sus organizaciones de lucha tomando en sus manos la pelea por el juicio y castigo a todos los asesinos y la libertad de todos los luchadores presos, como el compañero Vladimir Molina.

¡Este el camino para preparar la próxima embestida de masas y conquistar la Huelga General Revolucionaria!

¡Fuera Dina asesina, el Congreso golpista y todo el régimen fujimorista! ¡Hay que expulsar al imperialismo para terminar con el saqueo del litio, el oro, el cobre y todas nuestras riquezas!

¡Por la nacionalización sin pago y bajo control obrero de toda la minería, los bancos y todos los recursos naturales de Perú! ¡La tierra para el campesino pobre! ¡Abajo los contratos ley con las empresas transnacionales!

Ahí está la plata para todas nuestras demandas: ¡Salario igual a la canasta familiar para toda la clase obrera! ¡Educación y salud gratuita para todos! ¡Trabajo digno! ¡Reducción de la jornada laboral y un turno más en todas las empresas y trabajos en el estado, con un salario igual a la canasta familiar para todos! ¡Ningún joven sin trabajo! ¡Ningún obrero sin pan!

¡Fuera el FMI! ¡Fuera el imperialismo, sus TLC y la OEA! ¡Fuera el Comando Sur de EEUU y sus tropas militares! ¡Fuera sus bases militares de Perú y toda América Latina!

Para dar esta pelea y que el Perú obrero y campesino vuelva a ponerse de pie, nuestros mejores aliados hoy combaten en EEUU, encabezados por la juventud rebelde que ocupa las universidades al grito de "Biden genocida", en apoyo al pueblo palestino contra el genocidio del sionismo.

Mientras tanto, desde Gaza, los sindicatos palestinos están convocando a la Huelga General Internacional este 1° de Mayo. En todo Perú: votemos en asambleas en las fábricas, en las minas, los sindicatos, en las organizaciones estudiantiles y populares, ¡que este 1° de Mayo vamos a estar de pie junto a los trabajadores y explotados martirizados de Gaza! ¡Yanquis Go Home!

¡Por un 1° de Mayo obrero, socialista e internacionalista!

Este Día Internacional de los Trabajadores, los obreros y explotados de Perú y toda América Latina estamos padeciendo la feroz ofensiva de los vanguis que vienen por todo v pueden seguir avanzando en sus planes porque el stalinismo desde el Partido Comunista Cubano viene de entregar Cuba al imperialismo, mientras muele a palos a los obreros sublevados contra el hambre que padecen por la restauración capitalista. En Chile, el gobierno de Boric y el Partido Comunista son los mejores administradores del régimen pinochetista aplicando el plan que el cipayo Milei quiere imponer en Argentina, de arrebatarle todas sus conquistas a la clase obrera y colonizar la nación.

Son estas corrientes stalinistas, sostenidas por los renegados del trotskismo, las que se encargaron de desviar y entregar cada combate revolucionario de masas en el continente, de Perú a Chile, de Ecuador a Colombia, etc. e incluso apoyaron al genocida Biden en EEUU con la excusa de "enfrentar a Trump".

Contra estas direcciones, los trotskistas internacionalistas este 1° de Mayo afirmamos, más que nunca, que la única alternativa para los trabajadores y explotados es pelear por la revolución socialista y retomar el camino del internacionalismo militante de la clase obrera mundial para terminar con este sistema capitalista imperialista en bancarrota que solo nos depara más hambre, barbarie, masacres y querras.

Hay que poner en pie un partido revolucionario insurreccionalista de combate bajo las banderas de la IV Internacional para preparar la nueva embestida revolucionaria de masas. Porque para comer y vivir, para que haya justicia y dignidad, la próxima insurgencia se debe transformar en la victoria de la revolución socialista, como parte de un único combate antiimperialista de las masas de todo el continente para que vuelva la Cuba obrera y campesina y conquistemos la victoria en las calles de Washington y Nueva York.

¡Perú será socialista o colonia de Wall Street!

Para que la clase obrera viva, jel imperialismo debe morir! •

Llamado a la acción de la Federación General de Sindicatos de Palestina - Franja de Gaza

Viene de pág. 4

honrar a los innumerables mártires perdidos y las familias destrozadas, y generar presión para una Palestina libre.

Compañeros trabajadores, en particular aquellos en los sectores de armas y transporte, les pedimos que consideren que sus medios de vida no deben basarse en la destrucción de nuestra patria

y nuestras vidas. Si bien conocemos muy bien la importancia del trabajo digno, les instamos a pensar en los productos que fabrican y transportan y adónde se acaban utilizando. El trabajo digno nunca debería generarse a expensas de innumerables vidas palestinas. Como directamente afectados por las armas fabricadas y transportadas internacionalmente, simplemente les pedimos que adopten el principio de que si nos tocan a uno, realmente nos tocan a todos.

A lo largo de la historia, los trabajadores se han opuesto valientemente a regímenes opresores. Nos hemos negado a manipular productos procedentes del apartheid sudafricano y los trabajadores de las fábricas han rechazado la producción de armas para dictaduras como la de Pinochet en Chile. Mientras el número de muertos palestinos sigue aumentando, este Día Internacional de los Trabajadores y el día que se cumplen 76 años de la colonización de Palestina y el desarraigo de más de 750.000 palestinos de sus tierras durante la *Nakba* (catástrofe) de 1948, les pedimos que estén de nuestro lado; y que luchemos juntos para construir economías basadas en la justicia y no en la destrucción.

Acompáñenos para exigir el fin del genocidio y el asedio de Israel a Gaza.

Acompáñenos para exigir nuestros derechos como trabajadores a una vida digna, libres del colonialismo y la ocupación militar.



Movilización de solidaridad con Gaza frente a la Casa Blanca en EEUU

Aquí hay algunas acciones que pueden realizar el próximo Día Internacional de los Trabajadores (1/5/24) y en el Día de la Nakba (15/5/24):

- 1. Negarse a transportar mercancías procedentes o destinadas a "Israel".
- 2. Organizar un paro o un trabajo a desgano.
- 3. Organizar reuniones educativas dentro de sus ramas sindicales para discutir la lucha palestina.
- 4. Distribuir folletos, panfletos o boletines informativos en sus lugares de trabajo para educar a sus compañeros y proporcionar recursos para la acción.
- 5. Hacer circular una petición en el lugar de trabajo entre los compañeros pidiendo acciones específicas o cambios de políticas, como desinvertir los fondos de jubilaciones en las empresas cómplices de la ocupación o implementar medidas de boicot contra ellas.
- ¡Ahora es el momento de una solidaridad valiente liderada por los trabajadores!

¡Viva la solidaridad internacional con los trabajadores palestinos en su lucha por el retorno y la liberación!•

1º de Mayo: los "Mártires de Chicago" mueren hoy en la Palestina ocupada

¡Hay que parar el holocausto en Gaza! ¡Palestina libre desde el río Jordán hasta el mar! ¡Paso al internacionalismo proletario!

Reproducimos el heroico llamamiento de los sindicatos palestinos a la clase obrera mundial contra el genocidio en Gaza y la ocupación sionista

PALESTINA

11 de abril de 2024

Llamado a la acción de la Federación General de Sindicatos de Palestina - Franja de Gaza

HUELGA EL DÍA INTERNACIONAL DE LOS TRABAJADORES Y EL DÍA DE LA NAKBA



Miles de desplazados huyen del genocidio hacia el sur de la Franja de Gaza

Este Día Internacional de los Trabajadores y el Día de la Nakba, nosotros, la Federación General de Sindicatos de Palestina de Gaza, hacemos un llamamiento urgente a nuestros hermanos, hermanas, compañeros y compañeras del movimiento sindical internacional para que adopten una postura de solidaridad con Palestina, uniéndose a nosotros en una acción colectiva para perturbar la normalidad. Les pedimos que desafien el status quo en sus lugares de trabajo y comunidades, negándose a apoyar la violencia contra los palestinos. Alcen sus voces y tomen medidas para interrumpir el flujo comercial y económico que sustenta a la ocupación militar y la explotación de los trabajadores palestinos por parte de Israel.

Nuestro pueblo, especialmente el de Gaza, está sufriendo atrocidades indescriptibles: los implacables bombardeos genocidas, las políticas de hambruna, el desplazamiento forzado y la confiscación de tierras por parte de Israel han sido divulgados en todo el mundo. Estas atrocidades se suman a años de brutal asedio y ocupación militar que han diezmado nuestras condiciones laborales. La guerra genocida de Israel contra la Franja de

Gaza no es una excepción, sino una continuación de nuestra Nakba de 1948 que aún sigue y una característica del colonialismo israelí.

Los trabajadores palestinos siempre han sido la columna vertebral de la lucha palestina por la libertad y la justicia. El ataque deliberado por parte de Israel a instalaciones sindicales, incluida la sede de la Federación General de Sindicatos de Palestina en Gaza, junto con todas nuestras oficinas, constituye un ataque flagrante a los mismísimos medios de vida de los trabajadores palestinos. A pesar de este ataque implacable, persistimos en salvaguardar nuestras comunidades, educar a los niños en tiendas de campaña improvisadas, difundir las noticias, atender a los heridos y organizar la distribución de alimentos. Como trabajadores palestinos, nos comprometemos a defender con firmeza a nuestras comunidades.

Este Día Internacional de los Trabajadores y Día de la Nakba, mientras los gobiernos siguen haciendo la vista gorda, nos basamos en la larga tradición del internacionalismo sindical y les hablamos directamente a ustedes: los instamos a solidarizarse con nuestra lucha y tomar medidas decisivas para